

「BEYOND FES 丸の内」における展示の撤去について

東京都のパラスポーツを応援する人を増やすプロジェクト「TEAM BEYOND」の一環として開催中のイベント「BEYOND FES 丸の内」の掲示物につきまして、下記のとおり撤去いたしました。

1 経緯

- 「BEYOND FES 丸の内」(10月12日から21日まで)では、パラアスリートを覚えてファンになっていただくため、23人の選手について、競技中の写真とともに競技に向き合う強い気持ちを添えたポスターを制作し、東京駅構内等に掲示しました。
- 23のポスターの中に、杉野明子選手(バドミントン)の「障がいは言い訳にすぎない。負けたら、自分が弱いだけ。」という言葉があり、これについて、疑問のお声を複数頂戴しました。
- この言葉は、杉野選手御自身が競技に向き合う姿勢を表したものであり、決して他の方に向けられたものではありませんが、東京都のデザイン及び掲示方法が不適切であったため、不快な思いをされる方が生じる事態となりました。

2 対応

頂戴したお声を重く受け止め、東京駅構内の当該ポスターを撤去し、「TEAM BEYOND」ウェブサイト内の当該ポスター画像を削除いたしました。

御不快な思いをされた方々に心よりお詫び申し上げます。

また、御指摘をくださった方には御礼申し上げます。

併せまして、杉野選手及び日本障がい者バドミントン連盟様には、御迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

「TEAM BEYOND」は、展示物等のより一層慎重な制作を心がけ、多くの方にパラスポーツ、パラアスリートの魅力をお伝えしていくよう努めてまいりますので、今後とも、杉野選手をはじめとするパラアスリートの応援を、何卒よろしくお願い申し上げます。